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Lorsque je suis arrivée dans ce joli village en 2015, je n’imaginais pas que je prendrais en charge 
à nouveau des dossiers et notamment la reconstruction de la Mairie. 
 
A l’aube du mandat municipal, les travaux de la Mairie faisaient partie des principaux objectifs de 
réalisation. 
 
Plusieurs questions se posaient : 

Que faire ? 
- Agrandir le bâtiment 
- Changer de lieu et construire une nouvelle mairie 
- Trouver des solutions en développant dans le bâtiment existant les besoins fonctionnels à 

un bâtiment public 
 
La 3ème solution était souhaitable mais c’était sans compter la prise en compte de plusieurs 
contraintes liées à l’existant : 
 

1. La prise en compte des normes accessibilité aux personnes à mobilité réduite 
2. L’existence d’une récente rampe PMR réalisée en 2019 dont il n’était pas question de 

démolir 
 
En parallèle, plusieurs objectifs étaient indispensables dans la réalisation de cette opération de 
rénovation : 
 

1. Respecter le travail réalisé par les bâtisseurs du village en 1978 
2. Donner une identité au bâtiment pour qu’il devienne un véritable signal au coeur de notre 

village 
3. Assurer la sécurité des agents en créant un accueil à l’entrée face à l’accès Haute Rue et 

allée Nina Goukowski 
4. Optimiser le coût de fonctionnement en améliorant l’isolation thermique 
5. Donner une destination à toutes les surfaces dont l’occupation avant travaux n’étaient que 

de 30 %. 
 
Le projet a été confiée au Cabinet O2 Architecture, dirigée par Julie MICHEL, qui a pris en 
compte l’ensemble des objectifs et qui a su transformer le bâtiment pour les prochaines 
décennies. 
 


